
JESUS CHRISTUS spricht:
„Der  Mensch  lebt  nicht  vom  Brot  allein,
sondern  von  jedem  Wort,  das  durch  den
Mund  Gottes  geht.“ Matthäus 4,4 und Lukas 4,4

Die Telefon-Kurzpredigt
HÖRE GOTTES WORT AM TELEFON vom 22.-28.07.2023 Nr. 23/30-A

Lieber Hörer!

Wir leben in einer Zeit und Welt, die in vielerlei Hinsicht mit großer Geschwindigkeit nach
vorne strebt. Eine Erfindung löst die andere ab, ein technischer Erfolg den vorherigen.
Man will die Dinge immer noch besser machen und noch schneller haben.

Aber wo sind diejenigen, die  bei  der rasanten Entwicklung noch Fragen stellen:  „Was
wollen wir eigentlich damit erreichen? Was soll das Ziel dieser Entwicklungen sein? Hat es
uns das gebracht, was wir erhofft haben? Ist der Mensch dabei besser geworden?“

Viele wollen das Leben schöner und angenehmer, bequemer und lebenswerter machen.
Aber haben diese sich je gefragt: Ist das auch die Absicht dessen, der Himmel und Erde
geschaffen hat? Sind meine persönlichen Ziele auch seine Ziele? Denn Jesus sagt mit
ganzem Recht an einer Stelle der Bibel:

„Denn was wird es einem Menschen helfen,
wenn er die ganze Welt gewinnt und dabei sein Leben verliert?“

Markus 8,36

Es ist für mich selbst die allergrößte Freude, diesen gewaltigen, herrlichen, wunderbaren
und vollkommenen Schöpfer-Gott  in  JESUS kennengelernt  zu haben. Ich kenne seine
Ziele. Darum ist es mir ein herzliches Anliegen, in völliger Übereinstimmung mit ihm zu
leben.

Dabei ist mir wichtig, ihn stets so zu sehen, wie er mir in der Bibel vor Augen gestellt wird.
Darum  heißt  es  an  einer  Stelle  der  Bibel:  „Niemand  hat  Gott  je  gesehen.  Der
eingeborene  Sohn,  der  im  Schoß  des  Vaters  ist,  der  hat  Aufschluss  über  ihn
gegeben.“ Johannes 1,18

Was hat nun Gott vor? Was sind seine Absichten im Blick auf mich und mein Leben und
die Zukunft der Welt? Das will ich unbedingt wissen. Ich will ja in Übereinstimmung mit ihm
sein.

Die Antwort ist eindeutig.  Wir finden sie im zweitletzten Kapitel  der Bibel. Gott spricht:
„Siehe, ICH mache alles neu!“ Offenbarung 21,5

Dieses Neue beginnt aber nicht einfach in einer Stunde X der Zukunft.  Jesus sagt zu
einem Mann in der Bibel:  „Wenn jemand nicht von neuem geboren wird, so kann er
das Reich Gottes nicht sehen!“ Johannes 3,3

Diese  „Neugeburt“  nennt  die  Bibel  Bekehrung.  Diese  erlebt  zu  haben  ist  allergrößte
Freude.

Und wo immer dieses geschehen ist,  wartet  der Mensch auf den Tag,  wo Gott  selber
tatsächlich alles neu macht. Sein Leben ist voll  Zuversicht, denn das Schönste kommt
erst. Lieber Hörer, bitte bedenke ...

… nur Neugeborene werden mit Jesus im Himmel sein.
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